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- Objet : Compte-Rendu de l’Assemblée Générale du 24 Novembre 2024 à Niort 
 
Membres présents : Patrick Bellion, Sylvie Dupuch, Yves Ferru, Gwénola Gavignet, Gérard 
Lignereux, Mathieu Muraro, Pascal Rummelin. 
Membres excusés avec pouvoir : Cédric Aubry, Nadège Lignereux, Guy Moy 
 
La réunion débute à 10h20 
Accueil par le président. 
Le président remercie les membres présents  
 
- Raisons de la création du CNLC et ses finalités, par la secrétaire générale et le président. 
Pascal Rummelin revient sur l’historique des clubs créés à l’intention du lapin chèvre. En Novembre 
2023, La Fédération Française de Cuniculture refuse une demande de reconnaissance d’un nouveau 
club. Les raisons en sont le manque de contacts avec ses fondateurs, le manque d’identification et le 
non-respect du standard établi ; notamment en ce qui concerne la sous-couleur ventrale Pascal 
Rummelin décide alors de créer un nouveau club pour pallier à ces manquements, le club National du 
Lapin Chèvre. C’est désormais le seul club accrédité par la FFC. 
Le club organise à Niort, nationale FFC, son 1er Championnat de France, qui regroupe 47 sujets et 7 
éleveurs.                                                       Rapport approuvé à l’unanimité 
 
- Rapport financier et état des adhésions pour cette première année, par le trésorier. 
Gérard Lignereux présente les comptes pour l’exercice 2024. 
Les recettes font état de 14 adhésions et d’une commande de 240 CO. 
Les dépenses prennent en compte les parts sociales pour l’ouverture du compte et l’achat des CO. 
A ce jour, nous avons en caisse 327.93 €. A noter que les plaques pour le championnat de France ont 
été offertes par la secrétaire et que l’adhésion 2024 à la FFC a été avancée par le trésorier. Pour un 
petit club, la 1ère année est difficile financièrement, ces gestes permettront d’être plus sereins pour 
2025.  
Proposition d’achat d’une banderole pour mieux visualiser le club lors des expositions. Le secrétariat 
se propose d’effectuer une maquette et de rechercher, via internet, le moyen le plus économique 
pour la réaliser.                             Rapport approuvé à l’unanimité 
  
- Règlement des championnats de France : améliorations, modifications et ajouts éventuels. 
Aucune remarque pour le cahier des charges du championnat de France. 
 
- Choix du championnat de France 2025. 
Une seule candidature. Notre championnat de France 2025 aura lieu à Challans(85) les 1 et 2 
Novembre. Il sera demandé à l’association organisatrice de prévoir Marie-Thérèse De Fressinette 
pour le jugement. 
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- Règlement des rencontres régionales. 
Si la rencontre régionale regroupe moins de 10 sujets, un meilleur sujet sera décerné. Si la rencontre 
regroupe plus de 10 sujets, il sera décerné un meilleur sujet mâle et un meilleur sujet femelle. 
 
- Rencontres régionales 2025. 
Deux rencontres régionales sont prévues en 2025. Une à Montmorillon les 8 et 9 Mars et l’autre à 
Château Gontier mi-Novembre. 
  
- Journée technique 2025 : date et lieu. 
Proposition d’une journée technique en 2025, au mois de Mai, un samedi. La date et le lieu seront 
précisés ultérieurement. 
 
- Proposition d’intervention auprès de la commission des standards pour les têtes impures et les 
croupes. 

Ce point de l’ordre du jour n’ayant pas été abordé, il sera soumis à consultation par messagerie. 
 
-  Gestion zootechnique des races, dont le Lapin Chèvre, à faibles effectifs. 
Rappel des travaux en cours sur l’établissement d’un livre généalogique concernant l’espèce lapin et 
le recensement des races menacées, en lien avec l’INRAE et la FAO. 
Rappel sur la Cryobanque, gérée par Thierry Jolly, qui permet la conservation de paillettes et 
d’embryons afin de sauvegarder les races en voie de disparition. Ce serait bien que le lapin chèvre 
adhère à ce programme. 
Contact pris ; lors de l’exposition de Niort, avec Paul Riga, animateur au Crégène, conservatoire des 
Ressources Génétiques du centre-ouest Atlantique. A voir pour une possible collaboration. 
 
- Questions diverses. 
Mathieu Muraro souligne la difficulté d’obtenir les vaccins pour la myxo et la VHD. 
 
La réunion se termine à 11h20 
  

     La Secrétaire Générale                                                                  Le Président  

      Sylvie Dupuch                                                                                 Pascal RUMMELIN 


